

Hannover zeigt herausragende Wohnbauprojekte

Hannover (med). Hannover wächst – und will das mit Qualitätsanspruch tun. Gestern hat Oberbürgermeister Stefan Schostok eine Ausstellung von 25 herausragenden Neubauprojekten eröffnet, bei denen in den nächsten Monaten 1510 neue Wohnungen geschaffen werden. Die Verwaltung kommt damit ihrem Auftrag nach, den Wohnungsbau kräftig in Schwung zu bringen. Schostok sagte in einer Ansprache, die Stadt nehme auch die Herausforderung ernst, Mieten bezahlbar zu halten. So würden mehr als 100 der neuen Wohnungen städtisch gefördert, dafür müssen die Eigentümer Mietobergrenzen garantieren. Rund zehn Prozent der Wohnungen würden zudem von Genossenschaften für ihre Mitglieder gebaut. Alle Neubauprojekte sind verteilt aufs Stadtgebiet, um Ballungen zu vermeiden.